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Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e sete, às 10:30h. na Sede do Ecad, à Rua 
Guilhermina Guinle, 207 – Botafogo – Rio de Janeiro, a Assembléia Geral do ECAD realizou, em 
caráter extraordinário, sua 332ª Reunião, com a presença dos Srs. Roberto Corrêa de Mello 
(ABRAMUS), José Alves da Silva (AMAR), Kleber da Silva (SBACEM), Chrysóstomo Pinheiro de 
Faria (SICAM), Jorge Costa (SOCINPRO), José Antônio Perdomo Corrêa (UBC) e da Srª 
Superintendente Executiva, Glória Cristina Rocha Braga. Presentes ainda os Srs. Maria Cecília 
Garreta Prats Caniato, Adonis Marcelo e Ney Tude (ABRAMUS), William Netto (AMAR), Joelma 
Giro Montanaro (SOCINPRO), Frederico Lemos e Sydney Sanches (UBC), Antonio Carlos Santanna 
(SBACEM) e Célia Favi (SICAM). Conforme o disposto no parágrafo 2º, artigo 23 do Estatuto do 
Escritório, foi eleito para presidir os trabalhos o Sr. José Alves, cabendo a mim, Frederico Lemos, 
secretariá-lo.  ���9(5,),&$d2�'2�482580 – Verificado o quorum exigível para a instalação 
da sessão, deu-se início aos trabalhos. ���$3529$d2�'$6�$7$6�'$������$*2�H������$*( - 
Lidas e aprovadas, após algumas alterações. ���([SHGLHQWH�GDV�$VVRFLDo}HV��  �����8%&�±�5HYLVWD�
0HLR� 0HQVDJHP – A UBC questionou a veracidade da notícia veiculada na revista “Meio e 
Mensagem” do dia 9 de maio, que dava conta de que a Abramus havia desenvolvido um sistema que 
permite a identificação e o licenciamento pelo ECAD de músicas utilizadas nos meios digitais. A 
Abramus se posicionará em breve a esse respeito.������62&,1352�±�7LWXODUHV�GH�SHTXHQRV�VKRZV  
��0~VLFD� DR�9LYR – O representante da Socinpro apresentou assunto referente à necessidade de se 
cobrar os shows de pequeno porte realizados em usuários mensalistas. Foram debatidos os conceitos 
de arrecadação e distribuição relacionados aos segmentos de shows e música ao vivo, com base na 
leitura da caracterização de cada utilização elaborada pela Comissão de Arrecadação. A proposta da 
SOCINPRO de se separar uma verba da Música ao Vivo para distribuir para esses shows será levada 
para estudo pela Comissão de Distribuição. Também houve questionamento da SICAM sobre as 
atuais regras de coleta de informações para a composição do rol de Música ao Vivo, principalmente 
em relação às respostas enviadas aos titulares de música ao vivo, dentre elas a falta de pagamento aos 
titulares, mesmo quando os locais (usuários) são gravados. A reclamação prende-se ao fato das obras 
serem executadas de acordo com o regulamento de distribuição e estarem sendo retiradas da 
amostragem, com a alegação de distorção. Também houve questionamento sobre as regras, pois o 
regulamento de Distribuição prevê que cada titular poderá participar com 15 execuções (obras) por 
estabelecimento. Ficou decidido que o assunto será tratado na próxima reunião da Comissão de 
Distribuição, marcada para o dia 04 de junho próximo. ����� O representante da SOCINPRO 
argumentou sobre a necessidade de se marcar uma nova data para tomar o depoimento do Sr. 
Mauricio Moya, perante os membros da Comissão formada no ECAD.  ����� O representante da 
SOCINPRO pediu que a ABRAMUS se posicionasse com relação à cobrança dos Podcasts. A 
representante da ABRAMUS informou que a sociedade se posicionará em breve a esse respeito.      
���� O representante da SOCINPRO questionou sobre o contato com a empresa Telefônica a respeito 
do licenciamento de direitos no Brasil.  A Sra. Superintendente informou que a empresa procurou o 
ECAD para tratar do assunto, e que uma reunião de negócios será marcada em breve.  ���25'(0�
'2�',$�������6XSHULQWHQGrQFLD��D��$VVHVVRULD�3DUODPHQWDU�±�3/6��������H�3/���������± A Sra. 
Superintendente fez o relato dos assuntos relacionados à assessoria parlamentar e sobre os trâmites 
dos projetos de lei nº 2850/03 e nº 221/04 (Senado). ����� *HUrQFLD�$GP�)LQDQFHLUD�� D�� $FRUGR�
&ROHWLYR�GH�7UDEDOKR�±���������� – Acordo Coletivo de Trabalho 2007/2008 – após apresentação 
dos termos do acordo Coletivo de Trabalho foram feitas ponderações e pedidos de esclarecimentos. 
Em seguida o Acordo foi aprovado por unanimidade, conforme minuta anexa (anexo I). E��3RVLomR�
HFRQ{PLFD� GR� (VFULWyULR� HP� DEULO�����– A Sra. Superintendente apresentou a  demonstração do 
resultado econômico do ECAD em abril 2007.   F��0HPR��������±�6ROLFLWDQGR�EDL[D�GH�SDWULP{QLR�
�� Autorizadas as baixas, pelo fato do conserto dos bens ser antieconômico. ����� *HUrQFLD� GH�
'LVWULEXLomR�� D�� (VWXGR� FRQH[R�DXWRUDO� ±� 79� DEHUWD� – Apresentado estudo para corrigir as 
distorções existentes na distribuição da rubrica de televisão, considerando a grande desproporção entre 
os pontos autoral e conexo que causa reclamações dos titulares. O estudo será apresentado para 



melhor avaliação da Comissão de Distribuição, devendo retornar posteriormente para a Assembléia 
Geral.  �����*HUrQFLD�GH�7,���D��3URMHWR�±�,GHQWLILFDomR�GH�IRQRJUDPDV�±�5iGLR�79 – O Gerente de 
TI, Sr. José Pires, apresentou a proposta de projeto da central de monitoramento de execuções pelo 
ECAD, que foi aprovada pelas associações. O Sr. José Pires também fez a apresentação do “Portal das 
Associações”, ferramenta de Internet que está em desenvolvimento e deverá ser disponibilizada para 
consulta pelas associações em cerca de dois meses.  ����� *HUrQFLD� -XUtGLFD�� D�� 3RVLFLRQDPHQWR�
VREUH�Do}HV – O Gerente Jurídico, Dr. Samuel Fahel, fez o relato das principais ações patrocinadas 
pelo Depto. Jurídico do ECAD.  �����*HUrQFLD�GH�$UUHFDGDomR��D��5HDMXVWH�GD�8'$ – Aprovado o 
reajuste de 6% da UDA, que a partir de 1º de julho de 2007 passa a valer R$ 37,49 (trinta e sete reais e 
quarenta e nove centavos).  E�� 1RYR�*HUHQWH� GH� $UUHFDGDomR�– Foi comunicado que o Gerente 
Nacional de Arrecadação, Sr. Paulo Toledo, estará se desligando em breve do ECAD. O Sr. Márcio 
Fernandes, atual Gerente Regional de São Paulo, será o seu substituto. ���$6681726�*(5$,6����
�����5DWLILFDomR�GH�3URFXUDo}HV – Ratificadas as procurações outorgadas pela Sra. Superintendente 
aos advogados Fábio Augustinho da Silva – Manaus/AM, Normanda Siqueira Nunes – Rio de 
Janeiro/RJ, Samuel Cordeiro Fahel, Mariano Morel, Amaury Soares Marques Junior, Evelyn Cristina 
Duarte, Simone da Silva Carvalho, Anderson Carlos da Silva e Herbert Rodrigues da Silva – Rio de 
Janeiro/RJ.  �����&DUWD� UHFHELGD� GD�$&,0%5$ – Entregue carta da ACIMBRA, datada de 8 de 
maio, sobre a disputa de cargos internos na associação.  �����)XQFLRQiULR�FRP�PDLV�GH����DQRV�GH�
FDVD – Comunicada a demissão das funcionárias Lilyan Ferreira Nalles, Valdete Cordeiro Mendonça e 
Telma Maria C. Andrade Silva, com mais de 10 anos de casa.  A ABRAMUS manifestou-se 
contrariamente à demissão da funcionária Lilyan Ferreira Nalles.  Nada mais havendo a tratar, deu-se 
por encerrada a sessão às 17:00 horas, tendo eu, Frederico Lemos, lavrado a presente Ata que após 
lida e aprovada é assinada por todos os presentes. Rio de Janeiro, 24 de maio de 2007. 
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